



Criticán déficit público

La directora general de México Evalúa, Mariana Campos, señaló que en el Paquete Económico 2025 presentado la semana pasada a la Cámara de Diputados lo que más destaca es el déficit público al señalar que podría ser insuficiente.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, Mariana Campos precisó que "el déficit público que se nos elevó mucho durante 2024. Tenemos un déficit que cierra en 5.9%, ahora se propone un déficit de 3.9 por ciento".

Indicó que "esto puede mirarse todavía como insuficiente, es decir, que México, a pesar del esfuerzo que haga en este año, pues tendrá que seguir trabajando en la sostenibilidad de sus finanzas públicas, porque se propone un gasto de infraestructura de 2.4%, es decir, menor al déficit".

— De la Redacción